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Так или иначе, изначально, мы все в сознании Кришны, чистые… Мы не можем установить,
когда произошло это превращение. Нет необходимости исследовать, как мы пали в это
материальное загрязнение. Но мы должны быть достаточно разумны, чтобы понимать, что мы
пали. Как мы пали — вы можете отследить историю, но это очень трудно, потому что: анади
карама-пхале, никто не может установить. Подобным образом, когда человек болен, он идет к
врачу. Врач дает ему лекарство в зависимости от симптомов и диагноза. Не нужно узнавать
историю, как он стал больным. Есть история, но ее невозможно проследить.

Из лекции Шрилы Прабхупады по «Шримад-Бхагаватам», 3.26.23-4 — Бомбей, 1 января 1975
года
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